

Roban un vehículo particular en la comuna de Concón durante el transcurso de la tarde del jueves 19 de enero. Específicamente fue en la bencinera Copec ubicada en la Ruta Internacional a la altura del kilómetro

Macarena Sepúlveda fue una de las personas que presenció el violento robo, ella mencionó que “estábamos comprando adentro del Pronto y de repente una niña entra corriendo mientras gritaba ¡tiene un arma!, ¡tiene un arma! por lo que todos nos agachamos mientras mirábamos como se estaban llevando una camioneta que estaba terminando de cargarse con bencina.”

Anuncio Patrocinado

Mario Rojas es uno de los trabajadores de la Copec que presenció el robo, este mencionó que “gracias a dios en esta ocasión no salió nadie herido pero los tipos venían armados, intentaron robar otro auto, pero no pudieron abrirlo así que fueron por el que el que tenían más cerca que era una camioneta que estaba terminando de llenar el estanque con bencina. Nos amenazaron y se fueron.”

Además, agregó que “este sector es bastante peligroso y no es primera vez que asaltan de esta manera en esta bencinera y las que están al frente están en la misma situación que nosotros y es todavía más preocupante que ahora están empezando a robar así de día, debido a que era más común ver estas situaciones en la noche.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Según indicó Carabineros, se trataría de 3 hombres de entre 20 y 30 años de edad los cuales 2 huyeron en una Suzuki Grand Vitara color Gris de patente ZX8D-48 y el otro individuo se fue con el vehículo robado el cuál es una Toyota Yaris color gris con patente J8V3-61.

y tú, ¿qué opinas?